

"Todos tenemos carácter": Fernández Noroña respalda reclamo de Sheinbaum por 'hostilidad' en Consejo Nacional de Morena

Gerardo Fernández Noroña, quien aspira a la candidatura presidencial por Morena, consideró procedente el reclamo de Claudia Sheinbaum a Alfonso Durazo durante el Consejo Nacional del partido que se celebró el pasado 11 de junio.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga para Radio Fórmula explicó que la molestia de Sheinbaum Pardo fue la "hostilidad" con la que varias personas la recibieron en el hotel donde se llevó a cabo el encuentro. Claro que (Claudia Sheinbaum) estaba indignada, ni modo que no se enoje, pues si uno tiene sangre en las venas... A mí me acusaban de mecha corta, ya quedó claro que todos tenemos carácter y vamos a hacer que se respete nuestra dignidad", consideró.

Fernández Noroña denunció que parte del problema fue que no todos los participantes respetaron el acuerdo de acudir solos al Consejo Nacional de Morena, pero que tanto él como Claudia Sheinbaum sí fueron sin acompañantes ni simpatizantes.

Claudia tiene carácter, es una mujer firme, quien crea otra cosa se equivoca, es una mujer preparada... Estaba indignada con razón.

Aguantó firme y con gallardía toda la travesía, no dijo nada, no mostró nada. Es más, cuando llegó conmigo llegó a platicar tranquilaza, como siempre, no anda buscando quién se la pague sino que se esperó a reclamarle a Durazo que es el presidente del Consejo Nacional y era el responsable del encuentro", narró.

Fernández Noroña respaldó el reclamo de Sheinbaum por haber sido víctima de un golpeteo que también ha sufrido Marcelo Ebrard, según dijo.

Advirtió también que dichos actos podrían volver a ocurrir, porque es parte de la responsabilidad que asumirá quien abanderará al movimiento de la Cuarta Transformación y se convertirá, según sus previsiones, en próximo presidente o presidenta de México.

https://lopezdoriga.com/nacional/fernandez-norona-respalda-reclamo-sheinbaum-durazo/